

私が描きました！のしこら祭 2009 ポスター

～六栄小5年 菅嶋瑛美さん(鷺巣区)の作品に決定～

「のしこら祭2009」の開催にあたり、長洲町夏まつり実行委員会が公募したポスターイラストに、六栄小学校5年生・菅嶋瑛美さんの描いた作品が特選に選ばれました。

菅嶋さんは、「毎年行っているまつりのイベントをたくさんの人に伝えたくて描きました。選ばれたと聞いた時は夢みたいで、家族と一緒に喜びました」とうれしそうな表情で喜びを伝えてくれました。

入賞者は次のとおりです。(敬称略)

- | | |
|------------------|---------------|
| 特選 菅嶋 瑛美 (六栄小5年) | |
| 入選 伊原さとみ (六栄小4年) | 藤本 倫 (六栄小6年) |
| 福島恵利香 (六栄小4年) | 藤本 夏未 (長洲小6年) |
| 代々 七海 (六栄小5年) | 寺田 愛加 (清里小4年) |
| 堤 尚輝 (六栄小6年) | 中村日和里 (清里小4年) |



▲ポスターに採用された絵を手にする菅嶋さん



▲「イケイケ六栄」のチームの皆さん

みんなの心がひとつに

～六栄小バスケットボール部初優勝
(玉名郡市新人戦大会)～

6月27日、28日、7月4日に玉名市横島町で行われた玉名郡市新人戦大会において、六栄小のバスケットボール部「イケイケ六栄」が、初優勝(玉名郡市新人戦大会)を飾りました。大会には、玉名郡市より小学生の8チームが参加し、同部は全ての相手チームと対戦、全戦全勝で優勝の座に輝きました。

キャプテンの片山莉緒さん(赤田区)は、「大会では、みんなの心がひとつになって初優勝することができました。目標は、県大会に出場して優勝することです」と力強く話してくれました。

チームワークで全国大会優勝を!

～「バレイアサッカークラブU-12」が全国大会出場～

7月17日、バレイアサッカークラブU-12に所属する町内の小学生9人が長洲町役場を訪れ、8月1日から福島県で開催される全国大会への出場を中逸町長・大山副町長に報告しました。同チームは、6月に大津町で行われた第33回全日本少年サッカー大会熊本県大会で優勝、2年連続で全国大会への切符を手に入れました。

キャプテンの徳永大河くん(下東区)は、「チームの強みはドリブルとチームワーク。声を出し合って全国で優勝したい」と意気込みを話してくれました。



▲バレイアサッカークラブU-12の皆さんと
中逸町長・大山副町長

まちの話

まちづくり課
(内線224)

地場企業として町を盛り上げたい

～不二ライトメタル(株)、軟式野球・ソフトボールチームともに九州大会出場～

不二ライトメタル(株)の軟式野球チームとソフトボールチームが、4月に行われた熊本県大会において、ともに九州大会への代表権を手にし、5月16日、17日、宮崎県と鹿児島県でそれぞれ開催された九州大会に出場を果たしました。

また、九州各地で勝ち抜いた強豪チームの中で、軟式野球チームにおいては、ベスト4に輝く成績を修めました。

軟式野球チーム・古賀監督とソフトボールチーム・澤田監督は「九州大会の貴重な経験を体感することができました。今後も地場企業として町を盛り上げていければ」と喜びを語りました。



▲軟式野球チームの皆さん



▲ソフトボールチームの皆さん



▲インターハイに出場する西山さん

玉高3年 西山尚伸さん(梅田区)が インターハイ出場!!

～陸上・八種競技で南九州大会優勝～

6月18日、19日、熊本市で開催された第62回全国高校対抗陸上選手権南九州地区予選大会において、梅田区の玉名高校3年生・西山尚伸さんが八種競技(100m、走幅跳、砲丸投、400m、110mハードル、やり投、走高跳、1500m)で優勝しました。大会では、最終種目の1500mで西山さんが1位の選手を逆転し、大会新記録を記録して、奈良県で行われるインターハイへの切符を手に入れました。

西山さんは、「優勝できてとてもうれしかったです。インターハイでは、上位入賞を目指して頑張ってきます」と力強く話しました。

いつもきれいに! 私たちの大切な駅

～駅通区にJR九州より感謝状～

4年前から、長洲駅の清掃活動を行っている駅通区(野畑末勝区長)に、6月19日、JR九州より熊本駅において感謝状が贈呈されました。

同区では、一区一創運動の一環として毎週日曜日の午前8時から当番制で、駅の待合室やトイレなどの清掃を行っています。

同日、受賞後に中逸町長への報告のため長洲町役場を訪れた野畑区長は、「これを励みにより一層頑張りたいと思います」と決意を新たに、受賞の喜びを伝えました。



▲駅通区の皆さん



◀中逸町長に喜びを伝える野畑区長(右)